

HK 22.05.2012

Verbesserungen bei Harzguss

Bundestagsabgeordneter Dr. Lutz Knopek (FDP) besichtigte den Zorger Betrieb

ZORGE. Dr. Lutz Knopek sagte nach der Vorstellung und Führung von Geschäftsführer Carsten Weisseberg durch sein Werk: „Produzierende Industrie und Tourismus haben gleichrangig Zukunft im Westharz“, und lobte die umweltpolitischen Verbesserungen, die die Werksleitung umgesetzt hat. Nach der Besichtigung der Ausbildungswerkstatt sagte Florian Bernsneider, Harzguss sei ein Unternehmen, das seiner Verantwortung in der Ausbildung gerecht werde. Hermann Seifert (FDP) sagte, dass das Unternehmen durch die Aufnahme von Schülern aus dem Landkreis den Bildungsstandort erhalten helfe. Er wolle das Zugehörigkeitsgefühl zum Werk unterstützen und ausbauen, so Carsten Weisseberg. Er schloss dabei die Werke in Nordhausen und Wernigerode ein.



Lutz Knopek ließ sich die Arbeitsabläufe bei Harzguss zeigen.

Foto: red

Harz-Kurier vom 22. Mai 2012